

Algérie : visa refusé à Jamel Debbouze

L'acteur devait présenter samedi soir à Alger le film "Indigènes". Son visa a été refusé pour un motif non précisé.

Le visa demandé par le comédien Jamel Debbouze pour venir présenter en Algérie son film "Indigènes" a été refusé, a fait savoir samedi soir 7 octobre à Paris le producteur du film Jean Bréa. Le refus de visa a été confirmé à Alger par Caroline Aymard, chargée de la promotion du film.

Selon le producteur, les raisons de ce refus n'ont pas été indiquées par les autorités algériennes.

Une demande de visa pour l'Algérie avait été déposée il y a une dizaine de jours par Jamel Debbouze qui devait venir présenter ce film sur les anciens combattants coloniaux, dans lequel il a l'un des rôles principaux, à la population d'Alger samedi soir, à l'Algeria, l'une des plus grandes salles de cinéma de la capitale algérienne.

Le réalisateur du film Rachid Bouchareb a été cependant accueilli à Alger pour assurer la présentation de cette oeuvre, qui a grandement contribué à la décision de la France d'attribuer à tous les anciens combattants coloniaux la même pension que les Français.

S >> nouvelobs.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 9 octobre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6772-algerie-visa-refuse-a-jamel-debbouze.html>